

Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 5, am 04.05.17 von 17:40 bis 19:55 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

Anwesend: Sprecherin für politische Bildung, 2x Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für studentisches Leben, Sprecher für Hochschule, Sprecher für Kommunikation, Sekretariat

Abwesend: -

TOP Protokoll der letzten Sitzung

Kann das Protokoll Nr. 4 mit den gewünschten Änderungen so angenommen werden?

Abstimmung: einstimmig dafür

TOP Berichte

- **Treffen RVF:** Der Vorstand war beim Treffen. Der Solibeitrag soll gleich bleiben, nur das Ticket um fünf Euro teurer werden. Der Studierendenrat wurde um Stellungnahme zu dem Vorschlag gebeten.
- **Müslitruck:** Der Vorstand hat sich mit dem Swfr getroffen. Momentan ist es kein Problem, dass der Truck einmal die Woche vor dem KuCa steht. Wenn mehr Bedarf aufkommt, kann dies nochmal besprochen werden. Auch für das KuCa ist das Aufstellen des Müslitrucks einmal die Woche in Ordnung.
- **FSK:** Der Sprecher für Hochschule war gestern auf der FSK.
Die Biofachschaft verkauft am 29.06 und 06.07. wieder Eistee und möchte diese Termine gerne auf der VS-Homepage veröffentlichen. Der Sprecher für Kommunikation kümmert sich darum
Erstiwoche: Für die Stundenplanberatung möchten die Fachschaften vorab nochmal informiert werden um den Beratungsbedarf decken zu können. Schichtplan für Kenn-Die-Leut-Dinner sollte vorher schon in der FSK abgesprochen werden. Zusammenfassend waren die Fachschaften zufrieden mit der Ersti-Woche. Bei Campusführungen nicht unbedingt mit alkoholischen Getränken durch die Matheabteilung laufen.
Sommerfest: Das Sommerfest wird voraussichtlich am 13.07. oder 06.07. stattfinden. Zwei Mitglieder des StuRas würden sich um die Hauptorganisation kümmern. Viele Fachschaften möchten ihre Stände von den letzten Jahren in diesem Jahr wieder betreiben. Gewinnausschüttung wird neu besprochen. Es werden neue Gutscheine im Wert von 3,- Euro ausgestellt. Am 31.05.17 findet eine FSK extra für das Sommerfest statt.
Anwesenheitspflicht: Die FSK wurde darüber informiert, dass es noch keine gibt. Beschwerden können an uns weitergeleitet werden. Die Geo-Fachschaft hat in ihrem Institut ein Veto-Recht, bei der Entscheidung ob ein Seminar anwesenheitspflichtig wird.
Wahlen: Aufruf an die FSK sich für die Wahlen aufstellen zu lassen und sich für das Exekutivkomitee zu bewerben.
Freiburg stimmt ein: FSK darf sich gerne beteiligen.
Kindheitspädagogik: Die Evaluationsbögen sollen in diesem Studiengang abgeschafft werden. Weiter gab es aufgrund von hohen Notensprüngen bezüglich eines Leistungsnachweises die Überlegung, eine Zweitkorrektur einzuführen.

- **FAKRat II:** Der Dekan der FAKII hat die Stellungnahme des Vorstands zur Kooperation der VS mit der Hochschule angesprochen. Die Rückmeldung: Schade für diesen Schritt, der FAKII kam es nicht so vor, dass wir als VS nicht gehört wurden. Für den Senat verstehen sie unseren Schritt
- Feedbackformular Anwesenheitspflicht oder TAP-System könnten wegen der Einführung der Anwesenheitspflicht von der VS in Zusammenarbeit mit der Abteilung der Hochschuldidaktik und der Stabstelle Qualitätssicherung eingeführt werden. Zwei stud. Mitglieder des Senats haben sich heute mit diesen getroffen und über solche Möglichkeiten gesprochen.

TOP Anträge

- KuCa Reservierung: pol. Gruppen 18.06. von ca. 17 bis 20 Uhr. Das Sekretariat fragt nach was sie genau machen wollen, Programmablauf? Offene Veranstaltung für alle oder nur für die Mitglieder der Gruppierungen.
- Antrag KuCa Nutzung Familienreferat 25.05.2017 / 10:30 Uhr - 14:30 Uhr: Studierende der PH möchte gerne Menschen mit familiärer Verpflichtung unterstützen. Das Referat wurde gerade gegründet und wartet noch auf die nächste StuRa Sitzung, damit das Referat offiziell wird.

Abstimmung ob das Referat am o.g. Tag ein Treffen veranstalten kann:

6 dafür

1 Enthaltung

0 dagegen

TOP Vollversammlung

- Extra Folie in die Prezi für Fragen und Impulse für den StuRa und Talking-Time Angebot mit den aktiven der VS.

TOP FAK

Die FAK findet am Mittwoch am 10.05. um 18 Uhr im KuCa statt. Der Vorstand und die Sprecherin für pol. Bildung nehmen daran teil.

TOP Wahlen

- WählerInnenverzeichnis ab 06.06.17 im VS-Sekretariat
- Die Wahlen sollen im Mensa Zwischendeck oder im Eingangsbereich des KG5 stattfinden.
- Wahlwerbung: Aufruf zum Kandidieren durch eine Infoveranstaltung am Donnerstag den 01.06.2017 um 16-18 Uhr. Der Sprecher für Kommunikation erstellt hierfür Flyer und schickt eine Rundmail an alle Studierenden.
- Aufruf zum Wählen spätestens zwei Wochen vor der Wahl.
- Wahlbekanntmachung, Ort und Zeitraum spät. 23.05.
- Wahlhelfer_innen finden
- Wahlkommission: Wer? 5 Mitglieder bis 23.05.
- Wahlprüfungskommission: Wer? 3 Mitglieder bis 23.05.
- Wahlzettel spät. 18.06.17 > Sekretariat

TOP Praktikum eos

Der Sprecher für Hochschule leitet die Anfrage an die Fachschaften weiter. Diskussion über Zuständigkeiten und das Weiterleiten von Mails. In Zukunft wird es einen Tagesordnungspunkt Mails geben.

TOP Sonstiges

- Tag der Vielfalt: Es wird ein neuer Termin für die Ideenfindung gesucht: Mittwoch 10.05. um 17 Uhr im VS Büro. Der vorgeschlagene Ankündigungstext kann so für die Exe bleiben.

Mailanfragen:

>FAKIII Gelder: Die FAKIII bespricht gerade ihren Wirtschaftsplan. Da Gelder übrig bleiben, ist die Frage wie man mit dem Geld die Lehre verbessern könnte. Der Sprecher für Hochschule schreibt den Verantwortlichen, dass sie die betreffenden Fachschaften direkt anfragen soll.

>Personalmesse für den öffentlichen Sektor: Soll der Sprecher für Hochschule die Mail an alle Studierende weiterleiten.

Abstimmung:

2 dafür

1 dagegen

4 Enthaltungen

>Finanzielle Mittel für Studierende: Der Vorstand wird sich mit dem Geographie Institut in Verbindung setzen um Abzuklären ob es eine Möglichkeit der finanziellen Unterstützung gibt. Wir können als VS die Geofachschaft anfragen, wie Studierende Exkursionen bezahlen können, die keine eigenen finanzielle Mittel haben.